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Sesto rinasce: manovra di 17 milioni per 
manutenzioni, sicurezza, verde e sociale
Il Consiglio Comunale di Sesto San Giovanni ha approvato a fine maggio una manovra da 17 milioni di euro che 
andranno a rinforzare tutti i servizi erogati dal comune consolidando l’impegno ad attuare tutti gli obiettivi di 
mandato. Questo rappresenta un deciso cambio di rotta rispetto al passato se pensiamo che nel 2017 il comune 
era in una situazione finanziaria disastrosa con 28 milioni di euro di buco nel bilancio. Conti, questi, che aveva-
no portato il comune a un passo dal dissesto economico. Ora, però, la musica è cambiata e grazie a un lavoro 
certosino e alla capacità di progettazione, il comune ha le risorse finanziarie per crescere e divenire sempre 

più efficiente e attrattivo. Possiamo così assicurare migliori servizi ai cittadini e, al contempo, garantire con-
tinuità al piano di investimenti. Ma andiamo con ordine e vediamo nello specifico come verranno impiegati 
questi 17 milioni derivanti dall’avanzo di amministrazione.
Tra le voci principali c’è sicuramente l’impegno per l’edilizia pubblica e verde a cui sono stati destinati quasi 
5 milioni di euro. Di questi, 2,1 milioni di euro verranno utilizzati per effettuare importanti interventi di ma-
nutenzione straordinaria nelle scuole pubbliche, nei servizi abitativi pubblici, con un focus particolare sugli 
ascensori e sull’adeguamento degli impianti elettrici. Un milione e 400mila euro serviranno per finanziare 
l’adeguamento sismico della caserma dei carabinieri, 40mila euro invece verranno impiegati per l’acqui-
sto degli arredi per il nuovo centro polifunzionale di servizi al cittadino. Importanti i fondi destinati alla 
riqualificazione e rigenerazione del verde pubblico: 700mila euro verranno impiegati per riqualificazioni del 
giardino dei Tigli, del giardino di Via Corridoni e del giardino di Villa Mylius.
1 milione e 500mila euro, invece, andranno alla manutenzione strade per la rimozione delle barriere archi-

tettoniche e la manutenzione straordinaria di strade e marciapiedi.
Alla Polizia Locale e alla Protezione Civile verranno destinati 85mila euro per l’acquisto di nuovi strumenti. Nello 

specifico, per quanto riguarda il comando di Via Volontari del Sangue, si andranno a coprire le spese per taser 
e bolawrap. Con questi fondi, inoltre, si potrà anche dare corso al progetto "Città Sicura" per l’installazione di 
nuovi impianti di videosorveglianza oltre che per l’acquisto di sofisticate apparecchiature per il monitoraggio del 
territorio e per la repressione dei reati.

Circa 400mila euro verranno destinati al settore ICT, "Information Communication Technologies", per la cyber 
security, per la digitalizzazione dei servizi comunali, per la realizzazione della cartella sociale informatizzata e per il 

rinnovo di apparecchiature informatiche in dotazione alla Polizia Locale per le attività di polizia giudiziaria.
Sui servizi cimiteriali convergeranno 385mila euro per la costruzione di nuovi ossari, per l’allestimento e l’adegua-
mento di nuovi spazi per la dispersione ceneri e per l’intervento di bonifica nel cimitero nuovo di Piazza Hiroshima 

e Nagasaki. Per il settore Cultura e Biblioteche, invece, verranno messi a disposizione 500mila euro per il progetto 
Cariplo di riqualificazione del centro polivalente Spazio Arte.

2,3 milioni di euro, poi serviranno a finanziare la quota parte dell’amministrazione per la ristrutturazione della piscina 
Olimpia di Via Marzabotto, il cui costo complessivo ammonta a 4 milioni e 500mila euro.
Oltre 2,6 milioni di euro, infine, serviranno per sostenere il fondo nazionale per la lotta alla povertà e all’esclusione socia-

le, il fondo per la morosità incolpevole, il fondo nazionale per il sistema integrato di educazione e istruzione 0-6, i progetti 
di sostegno ai minori e alla disabilità.
L’approvazione di questa manovra dimostra ancora una volta l’efficienza e il prag-
matismo nel gestire le risorse economiche della città che è sempre più moderna, 
bella, sicura, inclusiva e attrattiva. Con queste risorse disponibili possiamo guar-
dare con fiducia al futuro del nostro territorio creando servizi e infrastrutture da 

destinare a tutti i cittadini.

SESTO IL GOVERNO l Il Sindaco
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SESTO IL TERRITORIO l Lavori pubblici

Continuano i sopralluoghi del Sindaco Roberto Di 
Stefano nei cantieri PNRR aperti in città. “Nelle 
scorse settimane – dichiara il Sindaco – ho visita-
to il cantiere dell’asilo nido Savona, oggetto di un 
intervento di riqualificazione totale per un importo 
complessivo di oltre 3 milioni di euro, finanziati per 
più di 2 milioni dal PNRR e per 800mila dal Comu-
ne. I lavori, partiti il 28 novembre del 2023, sono in 
pieno svolgimento e termineranno come da cro-
noprogramma entro il prossimo anno”.
La grande novità del progetto in corso è che all’in-
terno della struttura ci sarà uno spazio di continuità 
per permettere momenti di condivisione tra i bam-
bini del nido e quelli della vicina scuola dell’infanzia.
“Il vecchio edificio che sorge nel quartiere Casci-
na Gatti nel comprensivo Marzabotto, un punto 
di riferimento formativo della città - continua il 
Sindaco - non era decisamente all’altezza del-
le aspettative. La sua struttura prefabbricata era 
nata come struttura temporanea negli anni 70 e 

invece è rimasta lì per 50 anni. Solo la nostra pro-
gettualità ci ha consentito di reperire i fondi per la 
sua rigenerazione. Ora sono in atto gli interventi di 
demolizione, poi si procederà con la ricostruzione 
dell’edificio avvalendosi di materiali e impianti re-
sistenti, sostenibili e all’avanguardia”.
“Le nuove pareti  - spiega l’Assessore ai Lavori 
Pubblici Loredana Paterna - saranno costruite con 
pannelli in legno di ultima generazione, verranno 
realizzati nuovi impianti elettrici, illuminotecnici, 
antincendio, antiintrusione, entreranno in funzione 
pompe di calore ad alto rendimento energetico, sul 
manto di copertura verrà installato un impianto fo-

tovoltaico, al centro della struttura sorgerà un patio 
interno trasparente e luminoso, impreziosito dalla 
presenza di molte piante, e fuori si creeranno per-
corsi e spazi a verde”.
“Per la sua rinascita  - aggiunge l’Assessore all’E-
ducazione Roberta Pizzochera - ci si è ispirati ai 
più inclusivi e moderni principi pedagogici: gli 
spazi del nuovo Savona garantiranno il massimo 
comfort per i bambini, che lo ricordiamo, rientrano 

nella fascia di età dagli 0 ai 3 anni. Il nuovo proget-
to parte dalla planimetria attuale ma ne ridefinisce 
completamente gli spazi per aumentare i punti di 
connessione tra le aree interne ed esterne. Par-
liamo di una superficie totale di quasi 3mila metri 
quadri che verrà completamente riorganizzata per 
diventare un generatore di nuove esperienze per 
i bambini. Grazie all’utilizzo di materiali naturali i 
bambini potranno imparare a conoscere il mondo 
attraverso esperienze tattili”.
Cambierà davvero tutto: l’ingresso attualmen-
te laterale, verrà posizionato al centro dell’edi-
ficio e sarà accogliente, rassicurante, protettivo. 
La struttura sarà ovviamente più sicura grazie a 
un’ampia recinzione. La pavimentazione sarà re-
alizzata con moderni materiali termoplastici che 
fondono la qualità del legno e il massimo della du-
rabilità del polietilene contro le intemperie.
“Il nuovo Savona – conclude il Sindaco - sarà dav-
vero innovativo: vetrate, trasparenza, legno, ma-
teriali naturali, ampi spazi di condivisione, aree 
verdi, energie rinnovabili, sicurezza, inclusione, 
tutto per donare il massimo dell’esperienza for-
mativa agli unici e veri protagonisti, i bambini”.

CANTIERI PNRR – Il nuovo nido Savona 
sarà un gioiello per i nostri bambini

E’ tornata nelle disponibilità 
del Comune la sala del Cami-
no di Villa Puricelli Guerra, 
un bellissimo spazio con una 
capienza di 60 posti. “La stu-
penda Sala del Camino è di 
nuovo disponibile per attività, 
conferenze, celebrazione di 
matrimoni ed eventi culturali 
– dichiara il sindaco Di Stefa-
no – Un altro progetto di rige-
nerazione che rende la nostra 
città sempre più attrattiva e 
bella. La villa, di impianto set-

tecentesco, nel 1970 divenne 
proprietà del Comune che l’ha 
attualmente concessa ad Aler 
con un uso pubblico per la Sala 
del Camino. Questo pezzo di 

storia di Sesto contribuisce a 
rafforzare e consolidare quello 
che abbiamo chiamato il bou-
levard delle Ville di delizia del 
centro: da Villa Zorn a Villa 
Mylius fino a Villa Visconti in 
cui è in corso una riqualifica-
zione grazie ai fondi del Pnrr”.
Info: Per matrimoni (uno dei 
due sposi deve essere resi-
dente a Sesto): mail serv_sta-
tocivile@sestosg.net
Per eventi, 30 giorni prima
mail culturasesto@sestosg.net

Torna alla città la Sala del Camino
di Villa Puricelli Guerra

SPECIALEPNRR

https://www.carplace.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Lavori pubblici

Il cantiere della Casa di Comunità di via Oslavia è 
uno dei più importanti aperti in città perché darà 
vita al nuovo centro di coordinamento dei servizi 
sanitari di ASST Nord Milano nel quale un’atten-
zione particolare sarà riservata ai malati affetti da 
patologie croniche. “La Casa di Comunità si trova 
in un immobile di proprietà del Comune di Sesto 
San Giovanni – spiega il Sindaco Roberto Di Stefa-
no in visita al cantiere - ed è stata oggetto di una 
prima riqualificazione nel lontano 1975. Al piano 
terra è previsto un ampliamento dell’androne co-
perto utilizzando materiali super efficienti e una 
rimodulazione degli spazi per aumentare il nume-
ro delle aree destinate agli ambulatori. Ci saranno 

anche due ambulatori multifunzione con un ac-
cesso dedicato alle attività notturne. Al primo pia-
no, invece, verranno creati sei ambulatori speciali-
stici (diabetologia, oculistica, cardiologia, geriatria, 
ortopedia, internista/pneumologo), oltre all’area 
fragilità in cui troveranno posto gli uffici per i ser-
vizi alla persona, ci sarà anche una centrale opera-
tiva territoriale con 5 postazioni, tre infermieri, un 
coordinatore e personale di supporto”.
In questo edificio opereranno team multidisciplinari 
composti da medici di medicina generale, pediatri, 
specialisti, infermieri e assistenti sociali e si realiz-
zerà una vera e propria integrazione tra i servizi sa-
nitari e sociosanitari con i servizi sociali. Potremo, 
così, potenziare ulteriormente la medicina territo-
riale rendendola ancora più vicina e accessibile ai 
cittadini. Verranno realizzati anche un’infrastruttu-
ra informatica, un punto prelievi e sarà installata la 
strumentazione polispecialistica che permetterà di 
garantire la presa in carico dei pazienti.
La Casa di Comunità, finanziata per € 2.500.000,00 
dal PNRR e per € 385.956,00 da fondi regionali è 
frutto di un grande lavoro svolto dal Comune di 
Sesto San Giovanni con Regione Lombardia, ASST 
Nord Milano e ATS.  Il termine dei lavori è previsto 
per la fine del 2024.

Entro l’anno Sesto avrà 
la sua Casa di Comunità

Il 4 maggio è sta-
to ufficialmente 
inaugurato il nuo-
vo monumento 
che commemora 
tutti i Caduti sul 
lavoro e che ha 
sostituito quel-
lo in legno degli 
anni ’90. “Questa 
struttura in me-
tallo corten  - ha 
dichiarato il Sin-
daco Di Stefano - 
porta avanti il nostro impegno nel ricordare le 
vittime del lavoro. Ma non è solo un simbolo: 
è un promemoria dell’importanza della sicu-
rezza sul luogo di lavoro. Sesto San Giovan-
ni, con il suo ricco passato industriale, è stata 
una protagonista dello sviluppo industriale del 
nostro paese. Le fabbriche come la Breda, la 
Falck, e la Magneti Marelli, hanno plasmato il 
tessuto sociale della nostra città, accogliendo 
migliaia di lavoratori”.

Inaugurato 
il monumento 
ai caduti sul lavoro

SPECIALEPNRR

https://www.ambrostore.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Ambiente

E’ stato siglato il 22 aprile scorso un importante ac-
cordo sulla riqualificazione dell’ex cava Parpaglio-
na, frutto di un lungo e complesso percorso durato 
quasi quattro anni ma che affonda le radici in più di 
vent’anni di interlocuzione tra il comune e l’azienda 
proprietaria del sito.
“La ditta, dopo aver presentato un piano di amplia-
mento dell’area di recupero di rifiuti non pericolosi 
alla Città Metropolitana, si è impegnata in una se-
rie di interventi di riqualificazione ambientale della 
porzione dell’ex cava Parpagliona”, dichiara il Sinda-
co Roberto Di Stefano. Tra gli interventi previsti vi è 
la cessione gratuita a favore del comune di Sesto 
San Giovanni di una porzione di territorio di oltre 
41mila metri quadri situata tra il Lambro e il Pe-
duncolo della Tangenziale all’interno del PLIS Parco 
Media Valle Lambro.
“L’area, prima di essere ceduta, verrà bonificata e 
rigenerata a parco con la creazione di percorsi ciclo-
pedonali in continuità, tra le altre cose, con la cicla-

bile di via Manin – continua il Sindaco - in questo 
modo, unendosi alla pista del Naviglio della Marte-
sana si crea un collegamento tra Sesto San Giovan-
ni, Milano, Cologno Monzese fino a Trezzo sull’Ad-
da”. Queste condizioni, come detto, sono frutto di un 
lungo iter che ha visto nel comune di Sesto un vero 
e proprio protagonista. La rilevanza strategica di tali 
interventi, infatti, era stata chiaramente espressa 

nel documento di piano del PGT, nel quale si pro-
muoveva l’approvazione di un progetto di riqualifi-
cazione ambientale nell’ambito dell’ex cava Parpa-
gliona. Grazie all’ampliamento dell’area di recupero, 
con i lavori nelle aree ex Falck, gran parte dei rifiuti 
non pericolosi generati nei cantieri potrà essere tra-
sformata interamente in loco, favorendo sul terri-
torio lo sviluppo di un’economia circolare virtuosa.

La Giunta Comunale ha appro-
vato il progetto della nuova 
casa per le persone che fre-
quentano il Giardino dei Tigli.
La struttura, che andrà a so-
stituire quella pre-esistente, 
ha l’obiettivo di aumentare gli 
spazi di relazione dei cittadini 
che frequentano l’area.
Si tratterà di un prefabbrica-
to di circa 90 metri quadrati, 
dotato di impianto di riscal-
damento e condizionamento, 
servizi igienici anche per disa-
bili, docce, spogliatoi e finestre 
complete di zanzariere.
Fiore all’occhiello del proget-

to è l’impianto fotovoltaico 
sul tetto. L’importo dei lavori 
per la realizzazione del centro 
aggregativo è di 143mila euro 
e il termine per l’esecuzione 
dell’intervento è fissato in 50 
giorni. “Si tratta di un impor-
tante progetto di riqualifica-
zione in un’area strategica, il 

nuovo centro di aggregazione 
che sorgerà nel Giardino dei 
Tigli sarà accogliente e sicuro, 
dotato di tutti i comfort e super 
inclusivo. Verranno impiegati 
materiali resistenti e sicuri, per 
garantire ai suoi fruitori la sen-
sazione di essere in una vera e 
propria seconda casa. Ci pren-
diamo cura dei nostri anziani, 
che rappresentano una risorsa 
importante della società. Sono 
il punto di raccordo con il no-
stro passato, l’ancoraggio con 
la nostra storia, i nostri valori”, 
ha dichiarato il Sindaco Rober-
to Di Stefano.

Un parco di oltre 41mila metri quadri 
dalla bonifica dell’ex cava Parpagliona

Un nuovo centro di aggregazione 
nel Giardino dei Tigli Il giardino di Via Pisa è stato trasformato in una 

splendida oasi urbana grazie a un progetto di rigene-
razione. Entro fine giugno sarà aperto al pubblico.
“Nonostante i ritardi causati dalle frequenti piogge, 
siamo quasi alla fine dei lavori. Con un investimento 
di 300 mila euro, abbiamo creato un giardino sicu-
ro, accogliente e accessibile a tutti. L’area fitness è 
pronta per gli sportivi, con attrezzi moderni e percor-
si misti. Per i nostri amici a quattro zampe, c’è una 
nuova area cani con un percorso di agility dog!”, di-
chiara il Sindaco Roberto Di Stefano.
“I bambini troveranno un’area giochi inclusiva e diver-
tente, con pavimento antitrauma per la loro sicurezza. 
Abbiamo piantato nuovi arbusti e potenziato il corri-
doio ecologico, eliminando le barriere architettoniche”, 
aggiunge l’Assessore al Verde Giovanni Fiorino. Nuove 
panchine, pavimentazione in graniglia di marmo rosso 
di Verona e un impianto di videosorveglianza garanti-
scono un ambiente curato e sicuro per tutti.

Un’oasi urbana in via Pisa

https://www.aurem.it/
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Nel mese di maggio la Polizia Locale ha condotto 
un’importante operazione di controllo del territo-
rio nelle case popolari di via Marie Curie, in piazza 
Trento e Trieste, nei giardini di Villa Zorn e infine 
in via Curiel con l’ausilio dell’unità cinofila e delle 
nuove motociclette di servizio.
Gli agenti, affiancati dai due pastori tedeschi No-
odle e Quirky, hanno effettuato controlli a tappe-
to nelle suddette aree, dimostrando ancora una 
volta l’impegno costante nella lotta alla crimina-
lità e nella prevenzione di attività illecite.
"Noodle e il suo ’collega’ a quattro zampe Quirky 
hanno dato una grossa mano alla polizia locale 
nello svolgimento delle operazioni - ha spiegato 
il Sindaco di Sesto San Giovanni, Roberto Di Ste-
fano - con l’aiuto di questi fantastici pastori te-
deschi e dei nostri agenti in sella alle nuove moto 
della Polizia Locale, Sesto San Giovanni è sempre 
più sicura. Un grazie di cuore alla nostra Polizia 
Locale e ai nostri incredibili cani. La sicurezza del-
la nostra città è la nostra priorità, e insieme, non 
ci ferma nessuno".
“Nell’ambito dei controlli effettuati con l’ausilio di 

3 equipaggi in uniforme, uno in abiti borghesi, 2 
motociclisti e i due cani dell’unità cinofila, sono 
stati sequestrati circa 10 grammi di hashish, tre 
persone sono state denunciate per consumo di 
sostanze stupefacenti e tre soggetti sono stati 
identificati e denunciati per aver seminato il pa-
nico la sera prima brandendo una mazza da ba-
seball in strada”, dichiara l’Assessore alla Polizia 
Locale Luca Nisco.

Sono state da poco 
installate nove tele-
camere al cimitero 
nuovo e messe a si-
stema quindi visibili 
online direttamente 
nelle centrali ope-
rative della Polizia 
Locale e dei Carabi-
nieri.
“Le telecamere installate – spiega 
l’Assessore all’Innovazione Marco 
Lanzoni - sono di aiuto nel preve-
nire reati relativi ad aggressioni nel 
piazzale e soprattutto, con la te-
lecamera esterna orientabile, nel 
prevenire o individuare responsa-

bili di abbandono di rifiuti nel giar-
dino frontale al cimitero stesso. 
Stiamo valutando anche il posizio-
namento di una nuova telecamera 
orientabile sul lato sud occupato 
dai negozi dei fioristi e relativo par-
cheggio”.

Un’arma in più per con-
trastare i furbetti dei 
rifiuti. Dopo un corso 
di formazione gli agen-
ti di polizia locale pos-
sono usare un’app che 
li connette all’Albo dei 
Gestori Ambientali. In 
questo modo possono 
comprendere in pochi 
secondi se il veicolo fer-
mato, anche cassonato, 
stia trasportando abu-
sivamente rifiuti che poi 
potrebbero essere abbandonati in 
strada.
Uno strumento preventivo per sta-

nare e fermare gli inci-
vili, dunque, e i frutti di 
questo nuovo servizio 
sono già ben visibili: 
martedì 4 giugno 2024 
è arrivata la prima de-
nuncia con sequestro 
del veicolo. Sul furgo-
ne fermato, infatti, gli 
agenti del comando di 
via Volontari del Sangue 
hanno trovato ben 480 
chili di ferraglia. La per-
sona denunciata, oltre 

alle conseguenze penali per il reato 
commesso, dovrà sostenere anche 
le spese per lo smaltimento.

SESTO IL CITTADINO l Sicurezza
Maxi operazione della Polizia Locale con i cani antidroga

Nove nuove telecamere 
al cimitero nuovo

Un’app per scoprire chi 
trasporta rifiuti abusivi

Ecco i risultati degli interventi effettuati, a 
partire dal 1 gennaio 2024, dal Nucleo ope-
rativo Polizia Giudiziaria, in particolare nella 
zona di Trento e Trieste:
– 16 persone denunciate per spaccio di so-

stanza stupefacente;
– 1 arresto per spaccio;
– 2Kg di hashish sequestrati;
– 30 pastiglie di oxicodone
– 25 persone deferite all’autorità Prefetti-

zia per uso di sostanze stupefacenti
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Informazione pubblicitariaSESTO IL TERRITORIO l Rigenerazione urbana

È stato un momento carico di emozio-
ni per me e per la nostra comunità l'i-
nizio della demolizione della stazione 
di piazza Primo Maggio.
Questa stazione ha un significato 
speciale: qui, su queste rotaie, è cre-
sciuto mio padre che per trent'anni è 
stato lo "storico" capostazione.
Da bambino, dopo la scuola andavo 
con mamma a trovarlo, specialmen-
te quando era nel turno notturno 
altrimenti non lo potevo vedere a 
casa; mi sedevo sulle sue gambe e 
schiacciavo i pulsanti degli scam-
bi dando la luce verde ai treni in 

partenza insieme ai suoi colleghi.
L'ufficio di papà sarà presto demolito, 
ma i suoi ricordi resteranno scolpiti 
nella mia mente e nel mio cuore.

Al suo posto sorgerà una nuova sta-
zione moderna, simbolo di un futuro 
che guarda avanti e di una città che 
sa rinnovarsi. È un progetto che porta 
con sé anche la mia firma, un segno 
tangibile del legame speciale che ho 
con questa stazione e del nostro im-
pegno per il progresso della nostra 
comunità.
La memoria di mio padre e la nostra 
storia continuano a vivere in questa 
trasformazione. Insieme, costruiremo 
una città migliore per le generazioni 
future.

Roberto Di Stefano

Hines ha comunicato l’inizio "cantiere" 
per la costruzione del nuovo studen-
tato e degli uffici di Banca Intesa in via 
Mazzini nell’ambito del recupero delle 
ex aree Falck - Unione Zero.
“In autunno vedremo, finalmente, le 
gru anche in questa parte della città.  
Dopo i cantieri pubblici per la costru-

zione della nuova stazione ferroviaria a 
ponte e dell’ospedale più grande d’Italia 
(10 ettari di edifici) di Città della Ricerca 
e della Salute, partono i cantieri privati.  
Due anni di lavori per ospitare, al ter-
mine, 800 studenti e oltre 4000 dipen-
denti della banca. Una notizia che tutti 
aspettavamo da tempo”, commenta 

l’Assessore all’Urbanistica Antonio 
Lamiranda. Prossimo step l’aggiudica-
zione delle opere pubbliche (sono già 
aperte le gare) e l’avvio dei cantieri per 
costruire gli edifici residenziali (sono in 
fase di chiusura le istruttorie tecniche).
La Sesto futura prende sempre più 
forma e consistenza.

Si scrive la storia: iniziata la demolizione 
della vecchia Stazione di piazza Primo Maggio

Aree ex Falck, studentato ed edificio Banca Intesa: al via i lavori

https://firmatiuniabita.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Rigenerazione urbana

Sono iniziati i lavori in Largo Lamar-
mora, i primi interventi riguardano i 
sottoservizi per poi passare, prima 
dell’estate, alla riqualificazione della 
piazza.
“L’intervento – spiega l’Assessore 
all’Urbanistica Antonio Lamiranda 
– ammonta a 400mila euro intera-
mente coperti da un bando di Regio-
ne Lombardia. Il progetto riprende gli 
stessi materiali tradizionali esistenti, 
ossia il porfido a cubetti, delimitan-
dolo con cerchi concentrici in lastre di 
beola che partono dalla fontana delle 
tartarughe, a conferma dell’intenzio-
ne di “focalizzare” lo spazio pubblico 

verso di essa. I cerchi rappresentano 
l’effetto voluto dall’artista Kengiro 
Azuma: il sasso lanciato nella fontana 
forma i tanti cerchi della vita, anelli che 
rappresentano il ritmo naturale del ciclo 
generazionale”.
E’ stato anche progettato il collega-
mento pedonale in via Fanti d’Italia tra 
villa Mylius e villa Zorn nell’ambito del 
“sistema delle piazze” che ha l’obietti-
vo di costruire passaggi pedonali tra le 
ville storiche del centro cittadino”.
Qualche disagio alla circolazione è 
previsto nel mese di agosto poiché 
l’attraversamento stradale del Largo 
dovrà essere chiuso al traffico.

Ecco come sarà il nuovo largo Lamarmora

Terminati i lavori 
in Largo Morganti
E’ stato finalmente completato l’intervento 
di riqualificazione di Largo Morganti, impor-
tante intersezione tra via Breda, cavalcavia 
Buozzi e via Carducci.
“Sono stati realizzati nuovi attraversamenti 
pedonali con abbattimento barriere archi-
tettoniche e percorsi per non vedenti ma 
anche nuovi percorsi ciclabili per raccordare 

le linee 1-3 e 5 della Bicipolitana che attra-
versa il nostro Comune”, dichiara l’Assessore 
Lamiranda.
Anche gli spazi di sosta sono stati riorganiz-
zati in modo più funzionale.
L’opera è realizzata con fondi di Regione 
Lombardia (bando sicurezza stradale) e 
PNRR (bandi mobilità sostenibile).

Nuovo piazzale Redaelli
Sono in corso i lavori per la realizzazione 
del nuovo piazzale Don Gianfranco Redaelli, 
antistante la chiesa Beato Giovanni Maz-
zucconi, in viale Carlo Marx 450, nel quar-
tiere Cascina Gatti.
L’intervento ha un costo di circa 136 mila 
euro ed è interamente finanziato con risor-
se del Comune.
“Finalmente è stato possibile realizza-
re questo ’sogno’ di tanti cittadini, che da 
tempo lo chiedevano. La periferia è al cen-
tro del mio agire”, commenta l’Assessore 
Lamiranda.

LAVORI PUBBLICI RETI E INFRASTRUTTURE

https://www.voltairemonza.it/
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Con una grande festa finale al Centro Sportivo Ma-
nin si è chiusa la stagione 2023/2024 del dopo-
scuola sportivo che, quest’anno, ha tagliato il tra-
guardo della quinta edizione.
Affidato a seguito di bando pubblico all’associa-
zione Crescere Insieme con lo Sport, il progetto, 
fortemente voluto dall’amministrazione comunale 
fin dagli esordi, questa volta ha davvero registrato 
numeri da record: se nella prima edizione gli iscritti 
erano 500, nell’anno in corso sono stati oltre 1000. 
E nessuno è stato lasciato indietro. “Il progetto di 
doposcuola sportivo rappresenta un pilastro fonda-
mentale per la nostra comunità – spiega il Sindaco 
di Sesto San Giovanni Roberto Di Stefano – que-
sto programma non solo avvicina i nostri bambini 
allo sport, ma promuove anche corretti stili di vita, 
supportando al contempo le famiglie nel concilia-

re i tempi di vita e di lavoro. Sappiamo quanto sia 
difficile bilanciare gli impegni lavorativi con quel-
li familiari, e questo programma che si svolge in 
continuità con l’orario scolastico dalle ore 16.30 
alle ore 17.30 offre un aiuto prezioso. È nostro do-
vere, come Amministrazione, creare opportunità 
che facilitino la vita dei nostri concittadini e questo 
progetto ne è un esempio eccellente. L’importanza 
dello sport nella vita dei nostri giovani è inestima-
bile. Lo sport ha il potere di cambiare il mondo, di 
ispirare, di unire le persone come poche altre cose. 
Attraverso lo sport i nostri bambini possono cre-
scere sani, imparare il valore del lavoro di squadra, 
della disciplina e del rispetto reciproco. Un aspet-
to che ci rende particolarmente fieri è la possibi-
lità di offrire questo corso settimanale a un costo 
accessibile: solo 110 euro all’anno. Questo prezzo 
calmierato è il risultato del nostro impegno nel ren-
dere lo sport accessibile a tutti, indipendentemente 
dalle condizioni economiche delle famiglie. Voglia-
mo che ogni bambino abbia l’opportunità di parte-
cipare e beneficiare di questa preziosa iniziativa. Il 
progetto di doposcuola sportivo è un investimento 
nel futuro dei nostri giovani e, di riflesso, nel futuro 
della nostra comunità. Vedere la gioia e l’entusia-
smo dei bambini che partecipano a queste attività 
è la più grande soddisfazione per noi e ci spinge a 
continuare su questa strada”.

SESTO IL CITTADINO l Sport
Grande successo per il doposcuola sportivo dei record

https://casadellabatteriasrl.com/
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SESTO IL CITTADINO l Educazione

Il Consiglio comunale di fine maggio 
ha approvato la delibera che vede il 
personale ausiliario dei nidi stabiliz-
zato grazie all’affidamento del ser-
vizio in Fondazione Generiamo.
Una scelta, questa, che indica la vo-
lontà della Giunta di mettere il per-
sonale ausiliario in una condizione 
lavorativa migliorativa. Sì, perché 
l’affidamento alla Fondazione, in 
sintesi, garantisce una stabilità nel 
percorso assunzionale, dato che i 

lavoratori non saranno più soggetti 
a variazioni degli stipendi derivanti 
dalle gare d’appalto, spesso peg-
giorative. La dotazione finanziaria 
riconosciuta da Fondazione, inol-
tre, tiene già conto di una copertura 
totale della attuali retribuzioni del 
personale ausiliario. Il contratto col-
lettivo scelto da Fondazione potrà 

così essere armonizzato all’attuale 
situazione.
"Il costo attuale dei servizi è di 1 milio-
ne e 24 mila euro ma se a questa cifra 
sottraiamo il costo delle cuoche che 
ammonta a 173 mila euro e il profitto 
di un’azienda che partecipa a una gara 
di appalto, capiamo come l’attuale 
dotazione finanziaria voglia investire 
sul personale ausiliario - sottolinea 
l’assessore all’Educazione Roberta 
Pizzochera - fornendo la possibilità a 

Fondazione di riconoscere retribuzioni 
analoghe alle attuali vincolando ben 
715.000 euro su 795.000 euro alla 
retribuzione per il personale stabiliz-
zando così il loro futuro."
L’anzianità e l’esperienza lavorativa di 
ciascun ausiliario può essere ricono-
sciuta grazie alla dotazione finanzia-
ria iniziale prevista di 715mila euro.
Il controllo, analogo da parte dell’En-
te è già insito nella natura della Fon-
dazione di Partecipazione.

Sarà stabilizzato da Fondazione Generiamo 
il personale ausiliario dei nidi

  

Anche quest’anno il Comune aiuta le 
famiglie che hanno figli con disabilità a 
frequentare i centri estivi privati. Ogni 
centro estivo che accoglie un bambi-
no o un ragazzo con disabilità, può ri-
chiedere un contributo economico di € 
600,00 a settimana, per un massimo 
di € 2.400,00, per ogni minore. Solo 
nel caso di richieste superiori alla di-

sponibilità stanziata il contributo po-
trà essere proporzionalmente ridotto. 
“Il contributo comunale – spiega l’As-
sessore alle Politiche Sociali Rober-
ta Pizzochera -  servirà ai gestori dei 
centri estivi, che infatti devo presen-
tare direttamente la domanda, per co-
prire i costi necessari per l’assunzione 
di educatori di supporto educativo per 

i ragazzi con disabilità”. Le richieste di 
contributo dovranno essere inviate 
entro il 26 luglio 2024. Il contributo 
verrà liquidato alla conclusione dei 
centri estivi, a seguito di rendiconto.
La domanda di contributo deve esse-
re compilata e inviata:
– via Pec a educazione.sestosg@

pec.actalis.it

e anche
– via mail a a.ruta@sestosg.net al-

legando carta di identità del richie-
dente.

n.b.dovrà essere presentata una do-
manda per ogni minore accolto.

Centri estivi, contributo del comune 
per gli educatori di supporto ai ragazzi disabili

https://www.paginesicurezza.it/
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Al via la kermesse dedicata al 
Santo Patrono San Giovanni Bat-
tista, che regalerà ai cittadini, dal 
17 al 24 giugno, un ricchissimo 
calendario di iniziative itineranti, 
sparse su tutto il territorio co-
munale.
"Musica, esibizioni, momenti in 
cui cementificare il senso di ap-
partenenza, appuntamenti im-
perdibili che coinvolgono tutta 
la città," spiegano il Sindaco di 
Sesto San Giovanni Roberto Di 
Stefano e l’Assessore al Commer-
cio Alessandra Aiosa. "Questo e 
molto altro è la festa del Santo 
Patrono, la festa di tutti i seste-
si. Una kermesse che abbiamo 
fortemente voluto itinerante, 
con il palco mobile che consente 
di creare agilmente suggestive 
location in diverse piazze valo-
rizzando, così, l’intero territorio e 
non solo il centro storico. La Fe-
sta di San Giovanni resta uno dei 
più grandi eventi dell’anno per 
allietare e aggregare i sestesi. Un 
sentito ringraziamento va agli in-
stancabili volontari della Proloco, 
agli sponsor, alle associazioni che 
animeranno questa rassegna, ai 
commercianti".

Lunedì 17 giugno 
Largo Lamarmora – ore 21
Premio Bancarella – 
Serata con i sei finalisti
La tradizionale tappa del Premio 
Bancarella, il prestigioso Pre-
mio letterario istituito nel 1953 
a Pontremoli, a opera di librai e 
venditori di libri su bancarelle ori-
ginari di tale località quest’anno si 

terrà in largo Lamarmora con la 
suggestiva Villa Mylius a fare da 
sfondo.

Martedì 18 giugno - Rondinella
– ore 15 Lodobus / Giochi da ta-

volo a cura di Dungeon Store
– ore 21 Larry Band - Musica ita-

liana dagli anni ’70

Mercoledì 19 giugno
– pomeriggio di poesie per bam-

bini a cura del comitato Vivi-
Vittoria presso il giardinetto 
"Montecitorio"

– inaugurazione murales in via 
Monte San Michele

– ore 21, piazza Don Mapelli, 
concerto della Filarmonica Pa-
ganelli ed esibizione Coro della 
Città di Sesto San Giovanni

Giovedì 20 giugno - Bergamella
– ore 21 Euro 2024: maxischer-

mo per seguire la partita Italia 
- Spagna

– a seguire Abbashow, con Abba 
Tribute Band

Venerdì 21 giugno - piazza Oldrini
ore 21 ballo liscio con l’orchestra 
Mario Ginelli

Sabato 22 giugno
– ore 11 Cerimonia di consegna 

delle Benemerenze civiche “Se-
sto d’Oro” Sala Consigliare – 
Piazza della Resistenza

– mattina con i Cinquini rombanti 
in piazza Petazzi

– ore 21 concerto della Rufus 
Band original live show musici-
sti/trasformisti in piazza Petazzi

Domenica 23 giugno
– per tutta la giornata Bancarelle 

in viale Casiraghi a cura de La 
Fiera dei Mercanti

– ore 21 Festa della Birra con De-
eJay set e cover band dei Pooh a 
Cascina Gatti

– Fuochi d’artificio – Cascina Gatti

Lunedì 24 giugno
– ore19 Preghiera interreligiosa 

in piazza Petazzi
– ore 21 SS Messa presso la Chie-

sa di S.Giovanni Battista - via 
Fogagnolo

SESTO IL CITTADINO l Grandi eventi
San Giovanni 2024, grande festa in città

Inquadra il qr code per conoscere 
tutti i dettagli del programma



GIUGNO  2024 13

“Dal ballo liscio, al rock, dalle visi-
te nelle ville e nei giardini alla Notte 
della Taranta. Abbiamo pensato dav-
vero a tutti costruendo un palinsesto 
intenso per l’estate sestese”, dichiara 
l’Assessore alla Cultura Luca Nisco.
Ecco il programma.
MERCOLEDÌ 26 GIUGNO  
E 3 LUGLIO  - ore 16.30
Parco della Bergamella
"I segreti delle erbe e dei cespugli na-
scosti. Storie affascinanti di mondi 
colorati intorno a noi”
Passeggiata con i bambini (5-8 anni) 
nei sentieri del parco tra erbe, fiori 
e arbusti, in collaborazione con la 
biblioteca Marx. Iscrizioni via mail, 
culturasesto@sestosg.net
SABATO 29 GIUGNO  
E SABATO 6 LUGLIO - ore 9-13
Giardini di Villa Puricelli Guerra
Progetto Sving, Il benessere nei 
giardini storici, in collaborazione 
con Regis
Corso amatoriale di shiatsu in due 
lezioni.
Prenotazioni via mail: culturasesto@
sestosg.net, informazioni: 0224968801
SABATO 29 GIUGNO - ore18
Giardini di Villa Puricelli Guerra
Tappa del festival nazionale 
Musica con Vista
Concerto di musica classica del New 
Cretan Quartet, giovani musicisti greci.
Seguirà visita guidata alla villa.
In collaborazione con La società dei 
Concerti.
Biglietti on line www.soconcerti.it, 
costo € 10.
SABATO 29 GIUGNO - dalle ore 18
Palasesto
“Country for charity”
Il COUNTRY si riunisce per uno scopo 
benefico: una raccolta fondi a favore 

de "il Sorriso nel Cuore" che supporta 
pazienti oncologici e i loro familiari.
MARTEDÌ 2 LUGLIO - dalle ore 17
Vie e piste ciclabili con arrivo al par-
co della Bergamella
Biciclestate – Pedaliamo in città
(dettagli in via di definizione)
GIOVEDÌ 4, 11, 18 E 25 LUGLIO  
ore 21
Piazza Oldrini
Serata danzante con musica dal vivo
VENERDÌ 5 LUGLIO - ore 21
Anfiteatro dei giardini di SpazioArte
“Divorzio all’italiana - Venga a 
prendere il caffè da noi” spettacolo 
teatrale di Laura Negretti, Compa-
gnia Teatro in Mostra
In caso di maltempo Auditorium 
della civica scuola di piazza Oldrini
SABATO 6 LUGLIO - ore 14 e 15
Visita guidata Villa Pelucca 
e Villaggio Falck
Prenotazione: culturasesto@sesto-
sg.net
SABATO 6 LUGLIO - ore 21
Piazza Oldrini
Notte bianca: concerto di pizzica 
salentina con musica diffusa in 
tutte le piazze
Sbaracco dei commercianti nei ne-
gozi in piazza Petazzi, via Picardi e 
viale Casiraghi

MERCOLEDÌ 10 LUGLIO - ore 21
Piazzetta del Villaggio Falck
Gli Amis dell’osteria, storie di canti 
milanesi

VENERDÌ 12 LUGLIO
Piazza Petazzi
Silent disco
SABATO 13 LUGLIO - ore16,30
Giardini di Villa Zorn, interno Villa 
Mylius e giardini di Villa P.Guerra
Visita guidata giardini e concerto di 
musica medievale
Prenotazione: culturasesto@sesto-
sg.net

MARTEDÌ 16 LUGLIO - ore 21
Area ingresso palazzetto comunale, 
Piazza della Resistenza
Autrici in sfida – Anna Marchesini 
vs Franca Valeri – Ascolta e scegli 
la tua comica preferita

SABATO 20 LUGLIO  
dalle 14.30 - 16.30
Villa Torretta
Visita guidata, prenotazione:  
culturasesto@sestosg.net
VENERDÌ 2 AGOSTO - ore 21
Piazza Petazzi
I Pomeriggi Musicali in concerto
DOMENICA 15 SETTEMBRE
Largo Lamarmora
Giochi da tavolo a cura di CSBNO e 
Dungeon Store Milano Nord

SESTO IL CITTADINO l Cultura
Piazze e giardini si riempiono di eventi: r.Estate a Sesto!

Sesto è Rock
Biblioteca Centrale, 
Largo Lamarmora, ore 21.00
– giovedì 27 giugno 
 La storia del Rock  

con Ezio Guaitamacchi  
e Brunella Boschetti

– venerdì 19 luglio 
Swinging 60s con Franco 
Dassisti e Ezio Guaitamacchi

– mercoledì 24 luglio 
La storia della Black Music 
con Roberto Caselli

https://www.editricemilanese.it/
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È partito l’evento zero di “SestoScrive”, un 
successo straordinario che ha superato 
ogni aspettativa. Sesto San Giovanni, già 
riconosciuta come “Città che Legge” dal 
Ministero per i Beni e le Attività Culturali 

e per il Turismo, ha lanciato per la prima volta l’iniziativa 

“Sestoscrive”, un evento dedicato agli autori emergenti e 
agli editori locali.  L’iniziativa, promossa dall’assessorato 
alla cultura a cura della Lega, che riconosce il ricco tessuto 
culturale della città, mira a valorizzare la produzione let-
teraria locale offrendo visibilità agli scrittori e agli editori 
locali. L'inaugurazione ha visto una grande partecipazio-

ne, confermando il gradimento del pubblico ed il soste-
gno della comunità. L’anno prossimo si replicherà l’evento 
arricchendolo di nuove proposte, promettendo di conso-
lidare ulteriormente il legame tra la città e la sua fervente 
comunità letteraria.

Nicoletta Pini - Capogruppo Lega

AmiAmo Sesto ha allestito il 13 e  21 Apri-
le due gazebo per ascoltare e promuovere 
quelle che sono le esigenze della cittadi-
nanza. Vogliamo ringraziare tutti coloro 
che hanno partecipato, chi ci ha dato con-

sigli, suggerimenti e soprattutto chi ci d° supporto. Sia-

mo una lista Civica nata per dare visibilità e voce ai citta-
dini. Riteniamo vitale questo rapporto che ci lega ormai 
da circa 5 anni, che ci rende orgogliosi del lavoro fatto e 
del rapporto che ci unisce. AmiAmo Sesto è presente per 
chiunque voglia  partecipare alla vita politica della città, 
sentiamo di poter  dare tanto anche nel futuro, convinti di 

avere la vostra fiducia, ottenuta con il lavoro e l’impegno 
che ognuno di noi svolge quotidianamente. Vi aspettiamo 
nelle prossime occasioni. AmiAmo Sesto c’è, presente per 
il bene di Sesto San Giovanni.

Mario Molteni
Capogruppo AmiAmo Sesto

La politica del fare continua nelle politiche 
abitative della città.  La filiera dei servizi 
abitativi che sta dando ottimi risultati nel 
supportare famiglie con fragilità abitativa. 
Sette alloggi assegnati come SAT (servizi 

abitativi transitori) e quattro appartamenti in cohousing 
sono in essere per dare supporto a 11 nuclei familiari e 
8 uomini soli. Nel giro di 12 mesi quattro nuclei hanno 
raggiunto una stabilità abitativa lasciando il posto a nuo-

vi nuclei in difficoltà. Anche il cohousing ha visto uomini 
soli trovare la stabilità in soli tre mesi di permanenza nel 
cohousing. l modello sta funzionando grazie al supporto 
educativo dei servizi e all'appoggio di enti specializzati in 
ricerca attiva del lavoro per rafforzare la capacità eco-
nomica dei nuclei. Finalmente il comune ha rottamato il 
modello preesistente basato su sublocazioni  a carico del 
Comune che in 10 anni avevano affossato le casse comu-
nali senza dare una prospettiva alle famiglie.

Nel rispetto delle normative l'ufficio welfare casa com-
prende le esigenze dei cittadini in difficoltà e procede ad 
inserirli in un percorso individualizzato per l'assegnazione 
degli alloggi temporanei, in attesa di partecipare a bandi 
pubblici per alloggi permanenti o addirittura procedere 
all'acquisto di un alloggio perche hanno visto il loro reddi-
to stabilizzarsi dall'assistenzialismo a progetti di vita per 
l'indipendenza e la dignità.

Federico Pogliaghi - Capogruppo Lista Di Stefano

SESTO IL GOVERNO l Consiglio Comunale

L’ambito che in questo momento, in città, 
ha più risonanza sembra essere quello del-
la sicurezza. E allora vorremmo porre all’at-
tenzione dei cittadini quello che il partito di 
Forza Italia inserisce nel grande “contenito-

re” denominato sicurezza. Quando parliamo di sicurezza 

non alludiamo soltanto alla prevenzione nella commissio-
ne dei reati. Sicurezza vuol dire anche avere una città pu-
lita, una città dove si sia in grado di far fronte agli (spesso) 
imprevedibili fenomeni atmosferici, dove ci si occupa di ri-
qualificare edifici fatiscenti e pericolanti. Sicurezza signifi-
ca consentire a grandi e piccini di frequentare scuole e luo-

ghi di svago senza temere il pericolo. Insomma, sicurezza 
significa avere uno sguardo ad ampio raggio sulla nostra la 
persona, come centro su cui tutto gravita intorno. La no-
stra politica si basa su un principio: garantire ai sestesi la 
possibilità di vivere in una città a misura di uomo.

Giulia Cupido - Capogruppo Forza Italia

Nell’ambito delle riqualificazioni delle piaz-
ze cittadine, quest’estate sarà il turno di 
Largo Lamarmora, per la quale sono già 
cominciati i lavori di rifacimento dei sotto-
servizi. Tale riqualificazione si inserisce nel 

progetto “Sistema delle piazze”, che prevede un collega-

mento pedonale delle dimore storiche sestesi, partendo 
proprio dalla parziale pedonalizzazione di un tratto di via 
Fante d’Italia per unire Villa Mylius e Villa Zorn. Il costo 
dell’intervento è di 400mila euro, interamente coperto 
da un bando di Regione Lombardia. L’attraversamento 
stradale sarà chiuso solo durante il mese d’agosto (salvo 

imprevisti e sperando in una direzione lavori solerte che 
vigili sul rispetto tassativo delle tempistiche).
Entro la fine del 2027, sono previste le riqualificazioni 
delle piazze Trento e Trieste, Oldrini, IV novembre e Don 
Mapelli.

Pietro Turolla – Capogruppo Fratelli d’Italia

Tutelare le lavoratrici dei servizi per l’infan-
zia è uno degli impegni che come Partito 
Democratico stiamo portando avanti pur 
stando all’opposizione di questa giunta.
A questo proposito, l’ultimo atto che ab-

biamo fatto approvare in consiglio comunale riguarda 

un ordine del giorno che impegna il Sindaco Di Stefano 
e la sua Giunta a lavorare per garantire con tutti i mezzi 
a disposizione del Comune che il contratto collettivo ap-
plicato alle ausiliarie ,che passeranno dall’attuale azienda 
a fondazione Generiamo, non possa essere peggiorativo 
rispetto a quello in essere, con particolare attenzione nei 

confronti dell’aspetto retributivo e delle ore lavorate e 
che tutte le lavoratrici abbiano il medesimo trattamento.
Su questo vigileremo e chiederemo periodici incontri 
all’assessore di competenza per capire se è stato rispet-
tato questo impegno.

Yuri Maderloni - Capogruppo PD

Il Gruppo Misto non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione.Gruppo
Misto

Come avevamo anticipato in Consiglio Co-
munale, lavorare per la Fondazione Gene-
riamo partecipata del comune che gestisce 
i servizi educativi, significa essere sotto-
pagati. Le educatrici dei nidi sono oggi in 

stato di agitazione (prendono 950 euro al mese) e pre-

sto insieme a loro ci saranno le ausiliarie mensa. Saranno 
pagate di meno vista la qualifica lavorativa? L’assessore 
dice che ha costruito Generiamo copiando la Fondazione 
Cresciamo di Modena. Peccato che l’abbia fatto dimenti-
candosi i contratti integrativi. Di fatto i servizi sociali del 
Comune sono per strada. Oggi per rivendicare dei diritti. 

Ma domani, di questo passo, per la qualità del servizio che 
offriranno. Nessuno vuole più lavorare nei servizi sociali di 
Sesto mentre fino a 10 anni fa eravamo citati nei libri per 
ciò che avevamo costruito. Grazie Assessora Pizzochera!

Mari Pagani
Capogruppo Città in Comune

Stante gli ultimi accadimenti e l’utilizzo improprio e parziale delle ultime pubblicazioni, la lista Reinventiamo Sesto ha scelto di non partecipare.
Soad Hamdy Younes

Capogruppo Reinventiamo Sesto

Da tempo pensiamo che questo giornale, 
che dovrebbe essere un servizio imparzia-
le che l’Amministrazione Comunale mette 
a disposizione di cittadini e cittadine, sia 
diventato uno strumento nelle mani del 

Sindaco per veicolare messaggi politici di parte. Gli ultimi 
accadimenti, che hanno visto una richiesta di querela nei 
confronti della Consigliera Hamdy impropriamente portata 
dalla Lista Di Stefano Sindaco in Consiglio Comunale, la-
sciati fare dal Presidente del Consiglio, hanno però esacer-

bato la cosa tanto che come gruppo abbiamo deciso di non 
inviare più nostri contributi a questo giornale. Fermo l’e-
stremo rispetto per i professionisti e le professioniste che 
vi lavorano non possiamo più prendere parte a tutto ciò.
Michele Foggetta - Capogruppo Europa Verde Sinistra Italiana
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